
Ausschussmitglied Koch erklärt die Zustimmung seiner Fraktion zum Vorschlag der 
Verwaltung. Er bittet, nach einem Jahr zu überprüfen, ob der Eintrittsbetrag, ab dem die Eltern 
beitragspflichtig werden, ggf. etwas höher angesetzt werden kann. 
 


